

Billard - starke Leistungen der Eisenstädter Damen

Mit 15 schon den ersten LM-Titel!

Die erst 15-jährige Susanne Dreizker jubelte über Gold.

Die diesjährigen Burgenländischen Pool-Billard-Landesmeisterschaften, in den Kategorien 'Damen' und 'Senioren', wurden traditionell im Eisenstädter Billard Club ausgetragen. Gespielt wurde in der Disziplin '14/1 endlos'.

Bei den Damen konnte sich diesmal die erst 15jährige Susanne Dreizker über den begehrten Landesmeister-Titel freuen. Gleich dahinter: Doris Prasch. Auf Rang drei: Barbara Bitriol, sowie die 17jährige Bad Sauerbrunnerin Stephanie Reiner - alle vom BSV Pegasus Eisenstadt.

In der Seniorenwertung gab es ebenfalls einen Doppelerfolg für den BSV Pegasus Eisenstadt. Franz Kovacs gewann vor



Die erfolgreichen Teilnehmer bei den Landesmeisterschaften Damen und Senioren.

Gerald Wasinger seine bislang 7. Goldmedaille im 7. Seniorenbewerb.

Apropos Barbara Bitriol: Sie ist gemeinsam mit Gatten Alfred das erste Ehepaar, das den Sprung unter die Top 100 der Ö-Poolbillardrangliste

(Plätze 84 und 90) geschafft hat.

Starke Leistungen auch der Deutschkreutzer Herren: Sie rangieren weiterhin auf Rang drei der 1. Österreichischen Bundesliga, knapp hinter Innsbruck und Linz.